



En Sevilla, a las 12:10 horas del día cinco de julio de 2024, se reúne la Comisión Académica del Máster Universitario en Matemáticas con carácter Extraordinario, en la Sala de Grados, bajo la presidencia de la Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

D.<sup>a</sup> Alicia Enguix González, D.<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Japón Pineda, D.<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Rodríguez Bellido y D. José Luis Ruiz Reina.

Se excusan por ausencia D. Francisco Jesús Castro Jiménez, D. Luis Manuel Fernández Fernández, D. Francisco Gancedo García, D.<sup>a</sup> Helena Molina Abril y D.<sup>a</sup> María Dolores Jiménez Gamero.

### Orden del día de la reunión

- 1 **Asignación de matrícula de honor en el Trabajo Fin de Máster del Máster Universitario en Matemáticas para la primera convocatoria del curso 2023/24.** 1

## 1. **Asignación de matrícula de honor en el Trabajo Fin de Máster del Máster Universitario en Matemáticas para la primera convocatoria del curso 2023/24.**

En la primera convocatoria, se han propuesto a tres alumnos como candidatos para otorgarles una matrícula de honor. El Sr. Presidente agradece a los presidentes de los tribunales de los TFM, la elaboración de los informes.

Según la normativa de los TFE que está en vigor, el primer criterio que se tiene en cuenta para decidir la asignación de la matrícula de honor en un TFM es la originalidad del trabajo. Sólo se afirma originalidad en el trabajo de [REDACTED]. Por ello, se propone al alumno para la asignación de la matrícula de honor, lo que se aprueba por asentimiento y así se declara.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 12:25 horas del día cinco de julio de 2024. De todo lo cual doy fe como secretario de la Comisión.

Vº Bº

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA